Die, 26.07.2016

Zwei Tage Sommerabenteuer am See

LANDKREIS. 230 Kai-Schüler waren am Mittwoch und Donnerstag am Steinberger See. Schwimmen, Rutschen, Klettern und Blop Jumpen standen auf den Stundenplan. Am Mittwochvormittag reisten die ersten Grundschüler aus Siegenburg und Abensberg an. Am Donnerstag folgten die Grundschüler aus Sandelzhausen, Rohr, Train und Elsendorf. Während die Grundschüler am Mittwochabend wieder abreisten, durften die 85 Mittelschüler aus Abensberg, Siegenburg, Langquaid und Mainburg bei Lagerfeuer im Zelt übernachten. Für die Schüler war diese Fahrt ein Highlight aus Spaß und Freude zum Ende des Schuljahres.



Sommerspaß am Steinberger See erlebten die Kai-Kinder Foto. Faltermeier